
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11月は RIのロータリー財団月間です。ロータリー財団の始まりは 1917 年に国際

ロータリー会長のアーチ・クランクの提唱により「ロータリー基金」としてスター

トしましたが、その後、少額の寄附金が寄せられましたが、基金は 700 ドルに過ぎ

なかったそうです。それから 10 年後の 1928 年「ロータリー財団」としてミネアポ

リス大会で正式に認証されました。1937 年には、このロータリー財団の目標として

200 万ドルの目標額が発表されましたが、この計画はその後の第二次世界大戦で中

断されました。 

 最初のロータリー基金からちょうど 30 年後の 1947 年ポール・ハリスの逝去によ

り、このロータリーの創始者を讃える意味での追悼寄附金がどっと寄せられ「ロー

タリー財団」の新しい時代が始まりました。 

 ロータリー財団の使命は、ロータリアンが人々の健康状態を改善し、教育への支

援を高め貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるように

することです。 

 ロータリー財団が 4年後の 2017 年に創立 100周年を迎えることを踏まえ、管理委

員会は財団が奉仕の第二世紀に移行するための計画を立てているという事です。 

 

 

 
 

会 長 挨 拶 

点 鐘：中畑 隆一        司 会：竹村一幸 

斉 唱：君が代、奉仕の理想    唱 和：四つのテスト 

ラッキーNo：No. 10 中嶋孝一     ビ ジ タ ー五味由美様(ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐事務局副幹事) 

皆 勤 祝：小口成人 46年・平沢清文 29 年・山崎典夫 8年 

梅垣和彦 6年・林 尚孝 6年 

誕 生 祝：髙木昭好・竹村一幸・宮坂宥洪・守屋麻里 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2639 回例会 2013 年（平成 25 年）11 月 5 日(火) 

■ 会長／中畑隆一 

■ 副会長／小口泰史・原 史郎 

■ 幹事／佐藤有司 

■ 会報委員長／北澤洋之介 

 
■ 事務所／岡谷市中央町 1-4-12 ホテル岡谷 3F・Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939  

URL：http://okayarc.org・E‐mail：okayarc@ bz04.plala.or.jp 
■ 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷         
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 米山梅吉記念館より 100円募金に対する礼状が届いております。 

 本日はガバナー補佐事前訪問です。例会終了後にクラブ協議会を行いますので、

よろしくお願いします。19 日はガバナー公式訪問となります。 

 11月のロータリーレート 1＄100円 

 

役員および理事指名委員会  2014-2015 年度役員・理事の立候補及び推薦を本日

正午まで受け付けましたがどなたもございませんでしたことを報告いたします。次

週例会終了後に委員会を開催いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日が事前訪問、最後のクラブとなります。ガバナーのクラブと

いう事で緊張しております。補佐の仕事は各クラブ最低 4 回の訪問

とＩＭの開催です。また、2-3 か月に 1回は会長・幹事会を富士見「大

奥」で開催しております。 

 今日は自己紹介を兼ねて自分の 70年間を振り返って出会い、縁を考えてみたいと

思います。縁とは不思議なものだと思います。月信８月号に、「ロータリーの出会

いを良縁にしよう」というタイトルで縁について書きました。「小才は縁に出合い

て縁に気付かず、中才は縁に気付いて縁を生かさず、大才はそですり合うだけの縁

をも生かす」この言葉は徳川家の武芸指南役を務めた柳生一族の家訓であると聞い

ておりますが、この出会いと縁は不思議な関係であります。お茶でいう「一期一会」

の言葉もございます。この気持ちをもって縁を大事にしていきたいと思っておりま

す。 

 私はロータリー歴が 41年です。振り返ってみて、自分で褒めるのは変ですが長く

続けられ立派なことだと思います。仕事も景気に左右され浮き沈みもありましたが、

続けて来れました。諏訪グループで 40 年以上のローター歴をお持ちの方は 7名おら

れます。 

 私はガソリンスタンドを経営しております。父は建築屋をやっておりましたが、

高校 1 年の時に父からこれからはどんな商売が良いかと意見を求められ、ガソリン

スタンドはどうかという事で始めました。高校 2 年にそのスタンドの経営状態が悪

くなり夜逃げ寸前までいきました。父の友人たちに救われて今に至っています。波

乱万丈だった 2 年後、高校を卒業し家業を継ぎました。28歳の時に当時父を救って

くれた友人たちの誘いで富士見 RC に入会しました。 

幹 事 報 告 

委員会報告 

諏訪グループ 
ガバナー補佐 遠藤 真人 様 

 ガバナー補佐挨拶 

 



 
 63歳の時に心臓病で入院しました。その時に思ったのは、自分が死ぬとは思って

いなかった、忘れていた、それから先が短いことを悟り、全てにおいてプラス思考

になりました。人生の中で色んな転機がありましたが、その度に人生の勉強になっ

たと思います。今後もこのように生きていきたいと思います。 

3月にＩＭがございます。皆様にはご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

同行 

ガバナー補佐事務局  

副幹事 五味 由美 様 

 

 
 

 

  

ガバナー補佐事務局様  本日はお世話になります。 

井上保子・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・尾関秀雄・笠原新太郎・北澤洋之介・

小松正二・佐伯克己・薩摩 建・佐藤有司・白鳥修次・杉田隆夫・瀬戸雅三・髙木

昭好・竹村一幸・中嶋孝一・中畑隆一・中村文明・濵 毅・濵 俊弘・林 尚孝・

林 靖高・原 史郎・平沢清文・宮坂 伸・宮坂宥澄・宮澤由己・守屋麻里・矢島 

實・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  ガバナー補佐遠藤真人様、副幹事五味由

美様、ようこそいらっしゃいました。引き続きどうぞよろしくお願い致します。 

小口泰史  岡谷商工会議所の副会頭をはからずも拝命いたしました。よろしくお

願いします。 

高木昭好  せせらぎ演奏会が大勢のお客様を迎え無事終わりました。いよいよ来

年は 60 回になります。構想を脹らませ一歩踏み出しました。 

小口泰史  今月は創業月です。 

 

 

 

会員数４５名、出席者３６名、出席率８７.８０％、前々回訂正８５.７１％ 
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出 席 報 告 

2013〜2014年度 RI テーマ 
ロータリ―を実践し 

みんなに豊かな人生を 

 


